

## Les classes à la une

Le contact est pris entre Nice et Abidjan en Côte d'Ivoire

Depuis 2009, Acroporis mène un programme de sensibilisation et d'éducation sur le thème de l'eau : «Ma planète H2O».

Ce programme qui fait partie de «L'école du développement Durable» lancé par la ville de Nice, sensibilise des enfants de primaire de l'agglomération niçoise à la place essentielle et fragile de l'eau sur notre planète. Pour les amener à acquérir des gestes écocitoyens et respectueux envers cette ressource.

Cette année «Ma planète H2O» s'est offert un nouveau souffle, en prenant une dimension internationale... En effet, suite à une proposition de la ville de Nice, Acroporis s'est vu confier le développement d'échanges scolaires francophones entre des classes de Nice et de la Côte d'Ivoire. Les échanges axés sur le thème de l'eau ont été proposés aux classes bénéficiant du programme H2O. Une classe niçoise a relevé le défi, des CM2 de l'école J.F Knecht à Nice. Ces CM2 sont alors rentrés en contact avec des CM2 d'Abidjan de l'établissement privée IIGA.

La volonté était que les enfants, tout en s'ouvrant aux autres, prennent conscience que peu importe où l'on est l'eau est précieuse, partout et pour tous, et que l'on habite en France ou en Afrique, il faut la protéger et être conscient de sa richesse. Ils ont pu alors découvrir que toutes les générations futures sont concernées par les sujets liés à l'environnement tel que l'eau.

Grâce à ce projet Acroporis espère redémarrer Oceansemble pour 2015. Le développement de ce projet est en cours pour l'année scolaire prochaine. L'objectif est de faire échanger sur le thème de l'eau, le plus grand nombre de classes niçoises bénéficiant du programme H2O. avec la Côte d'Ivoire et d'autres pays tel que le Liban ou Maroc. Le choix des pays n'est pas encore fixé car Acroporis souhaite réaliser ces échanges avec des pays où il existe des projets techniques locaux de gestion de l'eau (adduction en eau potable, mise en place d'assainissement...). Ainsi, la portée pédagogique sera d'autant plus forte puisque liée à un projet concret et visuel, s'inscrivant dans une réelle démarche cohérente de développement durable.

Un article complet et illustré par des photos des classes et leurs réalisations est disponible au téléchargement [ici](#).

